

Presstext 2017

RYAN EDEN

Energiegeladene Rock und Hardrock Covermusik, neu aufbereitet & enthusiastisch vorgetragen, ist das unverkennbare Markenzeichen der 5 Rocker aus dem Rottal! Egal ob auf Bikertreffen, Rockveranstaltungen, Zelt discos, Open Airs oder Volksfesten – RYAN EDEN bringt jede Party zum Kochen...und das seit mittlerweile 17 Jahren!

Wenn die Band Songs von AC/DC, Rammstein, Metallica, Böhse Onkelz, Toten Hosen, Volbeat, Guns'n'Roses, usw. durch die Boxen jagt, dann bleibt bei keinem Konzertbesucher die Stirn trocken und der Kopf in aufrechter, starrer Position. Im Gegenteil: Headbängen und abrocken was das Zeug hält heißt die Devise!

Seit 2013 ist RYAN EDEN offiziell zu fünft: Florian Bruckmeier (Gesang, Gitarre), Thomas Aigner (Bass, Gesang), Karl Augenstein (Keys, Piano, Gesang), Manfred Birndorfer (Schlagzeug) und neu in der Band Manuel Stiglmeier (Gitarre, Gesang): 5 leidenschaftliche Musiker, die bei jedem Konzert das letzte aus sich raus holen. Das schmetternde Schlagzeug, der fulminante Bass, die charismatischen Stimmen und die perfekt aufeinander abgestimmten Gitarren-Äxte harmonieren auf der Bühne zu einem perfekten Sound, der seinesgleichen sucht. RYAN EDEN steht für zeitlose, handgemachte und ehrliche Rock-Musik für junge und junggebliebene Rock-Fans.

Neben ihren zahlreichen Auftritten als Rock-Coverband tauchen die 5 Männer aber auch hin und wieder mal in die tiefen Abgründe eines Tonstudios ab, um eigene Songs aufs Band zu bringen. Die vom Alternative-Rock geprägten Eigenkompositionen finden sich auf der ersten gemeinsamen CD „get ?hypnotized?“ wieder, einer Scheibe, welche seit 2005 über das Münchner Label Bad Land Records und Point-Music erfolgreich vertrieben wird.

2017 befinden sich RYAN EDEN auf ihrer „ROCK THE NIGHT TOUR“. 5 Musiker, die mit ihrer einzigartigen Bühnenshow und ihrer perfekten Songauswahl die Fahne des Rock'n'Roll hoch halten: „Rock will never die – and those 5 guys celebrate Rock!“
Keep on rockin'!!!